



HOIMA
LIRA
BUSIA
KAMPALA
GULU
IGANGA
MBALE
UGANDA



Rédemption et réveil en Ouganda

7 campagnes d'évangélisation en 2 semaines



OUGANDA, AFRIQUE DE L'EST

7 campagnes d'évangélisation en 2 semaines

En juin et juillet, CfaN et les évangélistes affiliés à CfaN ont mené 15 campagnes d'évangélisation en Ouganda, un pays d'Afrique de l'Est. Dans ce rapport, nous nous penchons sur ce que Dieu a fait au cours des sept premières campagnes. Au moment où vous lirez ces lignes, nous serons déjà en République démocratique du Congo, où nous mènerons six autres campagnes.

Pour nous, aucun répit pour atteindre notre objectif de mener 50 campagnes d'évangélisation au cours de notre 50^{ème} année de ministère !



Total de décisions
documentées en Ouganda

900 469

Première semaine

Du 12 au 16 juin, CfaN a mené trois grandes campagnes d'évangélisation dans les villes de **Hoima, Busia et Lira**. Chaque campagne avait cinq soirées. Des évangélistes formés par CfaN étaient postés pour toute la durée de la campagne dans chaque ville. L'évangéliste Daniel Kolenda voyageait pendant la journée, prêchant chaque soir dans un lieu différent et encourageant les équipes locales sur place.

HOIMA, OUGANDA

12 – 16 juin 2024

CAMPAGNE
9



AFFRONTER DES FORTERESSES

Hoima est la capitale de la région de Bunyoro, dans l'ouest de l'Ouganda. Cet endroit est connu pour sa sorcellerie et ses profondes ténèbres occultes. À une heure de là, à Kagadi, se trouve une secte

très connue dirigée par un homme qui prétend être Dieu. En janvier, cette année, une semaine avant que l'équipe CfaN ne commence les préparatifs, cette secte est venue à Hoima et a organisé une « campagne » sur le terrain où nous prêchons l'Évangile. Ils ont revendiqué Hoima pour leur culte, pratiquant la sorcellerie à chaque coin de la ville. **L'évangéliste Daniel Kolenda a directement confronté cette forteresse démoniaque (et d'autres) dans la région.** Il a déclaré la seigneurie de Jésus sur ce pays et les gens ont répondu avec un enthousiasme « débridé ». On aurait dit que le sol tremblait sous leurs cris de joie !



L'évangéliste Randy Roberts, qui a également prêché à Hoima, a partagé : « Au moins 25 à 35 % de la population de toute la ville était présente sur le terrain. Imaginez si une telle chose se passait dans votre ville ! Alors que nous traversions les rues bondées pour quitter le terrain, mon chauffeur, James, a dit :

'C'est si beau de voir ce terrain utilisé pour Jésus et non pour le diable'.

Il a ajouté : 'Toute ma vie, les gens ont eu peur de Hoima à cause de toute la sorcellerie qui s'y trouve, mais maintenant Hoima va être connue pour une raison différente ! Nous allons être connus comme la ville que Dieu a visitée et qu'Il a changée pour toujours ! ' ».



INVOQUER LE NOM DE JÉSUS

Daniel Kolenda a prêché à Lira lors de la deuxième soirée de la campagne. Il a dit : « Il est difficile d'exprimer la joie que je ressens dans mon cœur lorsque, chaque soir, j'arrive sur un nouveau terrain où une campagne est en cours et que je suis accueilli par les dizaines de membres de l'équipe CfaN qui y travaillent, dont beaucoup je n'ai pas vus depuis des mois.

Techniciens, organisateurs, prédicateurs – la plupart d'entre eux sont des diplômés du Bootcamp CfaN. Ils ont tous le même cœur pour les perdus et le même ADN de l'évangélisation de masse par des campagnes. **Il y a maintenant cinq générations de ces diplômés, dont plusieurs ont littéralement passé des années sur le terrain depuis l'obtention de leur diplôme !** Je pense qu'ils forment l'équipe d'évangélisation la meilleure et la plus expérimentée au monde à ce jour et ils sont tous comme une famille pour moi. Quelle joie ! ».



L'évangéliste Daniel Smenes

était en poste à Lira pendant toute la campagne et a écrit : « Je suis monté sur la plate-forme et j'ai été accueilli par une foule massive de la ville de Lira qui dansait avec tant de passion que de la poussière s'élevait comme de l'encens pour Dieu sur tout le terrain. Lorsque j'ai fait l'appel à la conversion, des mains se sont levées sur tout le terrain et mon cœur s'est rempli d'une joie immense lorsque je les ai entendus invoquer le nom de Jésus ».



Sarah était muette depuis 5 mois. Mais le Seigneur a ouvert sa bouche et elle Lui a donné publiquement toute la gloire pour sa guérison.



FAIM ET GRATITUDE

De Hoima, Daniel Kolenda s'est envolé pour la ville de Busia. Il s'agit d'une petite ville, relativement parlant, et la campagne était littéralement en plein centre-ville. Daniel pouvait se rendre à pied sur le terrain depuis son hôtel.

Il a écrit : « Cela me rappelle un vieux film de western. J'imagine qu'il n'y a jamais eu de campagne d'évangélisation (ou d'événement de cette envergure) à cet endroit. C'est le genre d'endroit où nous n'aurions jamais pu aller par le passé (lorsque nous ne menions que 6 ou 7 campagnes d'évangélisation par an). Nous aurions dû rester à proximité des principaux centres de population du pays (qui sont peu nombreux).

Mais nous mènerons 15 campagnes d'évangélisation, uniquement en Ouganda, au cours des prochaines semaines, ce qui signifie que beaucoup plus d'options s'offrent à nous ».



BUSIA, OUGANDA

12 - 16 juin 2024

CAMPAGNE 11



Il a poursuivi : « Il y a une sorte de faim et de gratitude que l'on trouve dans un petit endroit comme celui-ci et qui est tout à fait rafraîchissant. J'ai prêché ce soir sur la puissance du sang de Jésus et les gens ont répondu avec enthousiasme. Ensuite, après l'appel à la conversion, dans les trois villes où les campagnes d'évangélisation se déroulent cette semaine, nous avons brûlé des objets de sorcellerie et des objets occultes ».

Deuxième semaine

Au cours de la deuxième semaine, CfaN a organisé quatre autres campagnes d'évangélisation à **Kampala, Gulu, Iganga et Mbale.**



COMBAT SPIRITUEL

Le combat spirituel est réel en Ouganda. Le premier jour de la deuxième semaine, certains des étudiants du Boot-camp se sont retrouvés dans une situation terrible. Ils ont été piégés et détenus par des fanatiques religieux radicaux pour avoir essayé de prêcher l'Évangile. Cela a été un moment potentiellement dangereux qui a mis toute l'équipe sur le qui-vive. Le directeur

de campagne à Kampala a raconté qu'il avait reçu deux appels téléphoniques exactement au même moment. Le premier appel l'informait de la situation où nos étudiants étaient en danger. L'autre appel lui disait que des sorciers se trouvaient sur notre terrain de campagne et jetaient des sorts à notre équipe !

**Eh bien, le diable est vaincu !
Le Seigneur a été bienveillant.**

KAMPALA, OUGANDA

19 - 23 juin 2024

CAMPAGNE **12**



Cette femme précieuse a apporté des documents médicaux sur le terrain de la campagne et a témoigné, preuves à l'appui, qu'elle avait été séropositive. Ce matin, après avoir assisté à la réunion de la veille, **elle a refait le test et ce dernier s'est avéré séronégatif !**

Nos étudiants sont sortis sains et saufs. Et sur le terrain même où les sorciers faisaient leurs absurdités, la puissance de Dieu s'est manifestée !

GULU, OUGANDA

19 – 23 juin 2024

CAMPAGNE

13



Jim et Kathy sont un couple et tous deux sont diplômés du Bootcamp d'évangélisation CfaN



Ce thème du « Sang de Jésus » a été prêché par chaque équipe d'évangélisation dans chaque ville le troisième soir. Nous sommes tous confrontés à la sorcellerie et à l'animisme qui prévalent ici. Nous avons tous brisé des malédictions et brûlé des fétiches, des amulettes, des idoles et toutes sortes d'objets occultes.

LA PUISSANCE DU SANG DE JÉSUS

Le troisième soir, Daniel Kolenda a prêché dans la ville de Gulu. Jim Leamon était l'un des évangélistes chargés de cette campagne.

Il écrit : « Ce soir, l'évangéliste Daniel Kolenda est retourné dans la ville de Gulu, en Ouganda, sur le même terrain qu'en 2012. C'est la troisième soirée de la campagne et la foule a augmenté de façon exponentielle chaque soir. Et ce soir n'a pas fait exception. Les gens ont commencé à se rassembler des heures à l'avance pour écouter le message de Daniel. Ce dernier les a récompensés avec un message sur l'Évangile clair sur le sang de Jésus et des milliers de personnes ont répondu à l'appel du salut ».

L'évangéliste Jim Leamon

a rapporté : « Une sorcière s'est convertie après avoir été témoin d'un miracle au cours de nos prières de guérison.

Elle avait pratiqué la sorcellerie pendant douze ans, mais a expérimenté une profonde transformation spirituelle lors de la campagne.

Pour la première fois depuis qu'elle est devenue sorcière, elle a dormi sans être assaillie par des démons. Elle a brûlé son attirail de sorcellerie ce soir et a déclaré sa nouvelle foi en Christ ».

Phase pratique du Bootcamp

Parmi les étudiants se trouvait le fils aîné de Daniel Kolenda, Elijah, qui a partagé ses expériences de prédication dans les endroits les plus inhabituels, comme un abattoir de porcs qui couinaient et un atelier de réparation de motos volées. C'est une joie de voir ces futurs évangélistes se multiplier, utiliser les outils qui leur ont été donnés avec beaucoup

d'efficacité et s'apprêter à accomplir des choses « encore plus grandes » pour Dieu dans les jours à venir.



IGANGA, OUGANDA

19 – 23 juin 2024

CAMPAGNE 14

L'évangéliste Gary Smith était en poste à Iganga pendant la deuxième semaine. Il a magnifiquement décrit ce qui s'y est passé. « À notre arrivée sur le terrain, l'atmosphère était bien lourde et alors que le soleil se couchait, un vent s'est soudainement levé, apportant de l'air beaucoup plus frais et même des éclairs au loin. Malgré le brusque changement de météo, il y a également eu un changement soudain dans la vie des gens lorsque l'évangéliste Daniel Kolenda a commencé à prier pour le salut !



Des milliers de personnes ont élevé leur voix à l'unisson, se repentant et demandant à Jésus d'être le Seigneur de leur vie.

Ce son indescriptible de personnes criant vers le Seigneur ne vieillit jamais. En fait, il vous frappe au cœur, plein de compassion, d'amour et d'admiration pour la bonté et la miséricorde de Dieu. Pendant que les gens criaient au Seigneur, il s'est mis à pleuvoir, mais personne n'est parti. C'était un beau symbole de la nouvelle naissance dans l'Esprit ».

L'évangéliste Braidwood Rathbone (également en poste à Iganga) a écrit : « Sur le chemin du terrain, l'évangéliste Gary Smith, Esther Tshimuanga et moi-même nous discutons de la manière dont nous aimerions voir Dieu agir ce soir. À ce moment-là, nous avons croisé plusieurs 'fous' locaux. J'ai dit à l'équipe : 'Ce sont les personnes qui doivent venir à la campagne pour qu'elles soient guéries'. Plus tard dans la soirée, l'évangéliste Gary m'a fait part du premier témoignage, celui d'Alex. Il était tombé par terre, bouleversé de joie et pleurant à chaudes larmes. L'évangéliste Gary m'a dit en souriant : 'C'est ce que tu as demandé à Dieu'. J'ai interviewé l'homme devant la foule. Plusieurs centaines de personnes le connaissaient.

Il a expliqué comment il avait été délivré de folie et avait reçu le Saint-Esprit !

Alex a retrouvé une raison saine. Il a loué Jésus et a dit à la foule qui l'avait guéri ! ».



MBALE, OUGANDA

19 – 23 juin 2024

CAMPAGNE 15

Janet portait un objet de sorcellerie et, depuis novembre 2023, souffrait de douleurs thoraciques atroces. Elle pleurait la nuit et son mari avait même failli croire qu'elle mourrait. Cependant, elle croyait fermement que Dieu la guérirait. Elle est venue à la campagne le premier soir, malgré la pluie, et a déclaré au diable : « Non, cela suffit ! ». Ce soir, elle a jeté l'objet de sorcellerie dans le baril pour qu'il soit brûlé. Pendant qu'il brûlait, elle s'est réjouie et a remarqué qu'elle ne souffrait plus. Lorsque l'évangéliste lui a demandé qui l'avait guérie, elle a répondu avec assurance : « Jésus ! ».



**COMPTES
BANCAIRES DE
LA MISSION**

France

Crédit Mutuel Hoerd
IBAN : FR76 1027 8010 4700 0200 3380 165
BIC : CMCIFR2A

Suisse

PostFinance Basel
IBAN : CH33 0900 0000 4002 3212 5
BIC : POFICHBE

Allemagne

Kreissparkasse Boeblingen
IBAN : DE46 6035 0130 0001 0379 00
BIC : BKKRDE6B

www.cfan.eu/don